



A.D.R. Numancia de Ares

Informamos que durante el partido del domingo 5 de febrero Ural-Numancia en el campo La Grela de A Coruña se produjo el robo del dinero de cada uno de los integrantes del Numancia en el vestuario cerrado por nuestro delegado y sin indicios de forzar la puerta.

Este hecho ya había ocurrido en otros partidos en dicho campo y ningún miembro del Numancia fue informado para tomar las medidas oportunas.

Fue presentada la denuncia en la comisaría de A Coruña con intención de abrir una investigación.

#somosNUMAN
#AupaNumancia
#ForzaNuman